

## Le Syndicat des eaux du Limargue secteur sud réuni

 1 min

**M**ardi dernier, Denis Daynac, maire de Boussac, accueillait les élus du Syndicat des eaux à la salle des fêtes pour la réunion du secteur sud du Syndicat des Eaux Limargue et Ségala. La réunion était présidée par Sylvie Rauffet, maire de Montbrun et vice-présidente du Syndicat des eaux. Elle a remercié la municipalité de Boussac pour l'accueil chaleureux et pour la mise à disposition de la salle, après avoir rappelé les travaux en cours et notamment les travaux d'interconnexion entre le réseau de la vallée du Célé et les causses de Gréalou. Elle a ensuite laissé la parole au délégataire, la société Saur et au Syded qui est chargé pour le compte de la collectivité de la bonne exécution du contrat. Le rapport technique a été présenté à deux voix par Florian Lavastrou, directeur de territoire à la Saur et Adeline Reis, ingénieur au Syded. Un focus a été fait sur les réparations de fuites sur les canalisations et les branchements réalisés le trimestre passé et qui conditionnent le rendement du réseau d'eau potable. Adeline Reis a listé les ouvrages du réseau d'eau potable sur lesquels des travaux seraient à envisager et après avoir présenté le volet financier, elle a précisé qu'une harmonisation progressive du prix de l'eau serait mise en place sur l'ensemble du Syndicat. À l'issue des questions diverses, Gilles Pleimpont, le président du Syndicat des Eaux a rappelé que comme demandé dans le nouveau contrat, la société Saur ouvrira un accueil au public à Lacapelle-Marival, route de Figeac le lundi, mercredi et vendredi de 9 à 12 heures et de 14 heures à 16 h 30 dès le mois d'avril.